
『万博成功してほしい』 

大阪・関西万博が始まりました。日本中の企業が最先端技術を紹介する機会です。半世紀前

の大阪万博は経済発展に弾みとなり、万博で紹介されたリニアモーターカーは今、建設中です。 

開幕する前、「建設が間に合うのか」「料金が高い」などと不安の声が上がりました。でも自分は、

自分が住む国の未来を見ることができるのが楽しみで、期待しています。物事に批判はつきものです

が、「成功」と言えるビッグイベントになってほしいなと思います。 
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